

La aventura de la permanencia

La Solana afronta la temporada con una joven y renovada plantilla

Juan Pedro Araque

El CF La Solana comienza un nuevo proyecto en tercera división con la ilusión de consolidarse en la categoría e intentar pasar menos apuros que en otras ocasiones. En la temporada quijotesca por excelencia los amarillos cabalgarán en la competición para intentar derrotar al gigante llamado descenso. El equipo de Lorenzo Navarro presenta a diecinueve jugadores en la primera plantilla, incluyendo a los juveniles que dan el salto al equipo de tercera división. Esto viene a demostrar que La Solana tiene una plantilla corta, algo que no sorprende a nadie teniendo en cuenta las estrechuras económicas con las que parte el equipo a priori.

El proyecto 2005-2006 del CF La Solana tiene tintes de continuidad, como así demuestran los ocho jugadores que siguen con respecto a la temporada anterior. Es el caso del portero Gabi Moreno, los defensas Araque, Fede y Raúl; más los centrocampistas Agustín, David Crespo, José Pedro y Víctor. A ellos se unen seis nuevas incorporaciones, empezando por la portería con Pazos (Bolañego), siguiendo por la defensa con Álex (Alcázar) y Requena (Socuéllamos); el mediocampo con Loren (Daimiel) y José Vegas (Hellín), y la delantera con la llegada de Alfonso (Almodóvar), Jesús Gómez (Los Yébenes) y José Mari (Getafe).

Juventud y experiencia son las dos ideas



con las que una vez más La Solana quiere consolidarse en tercera con un equipo que supera escasamente los veintitrés años de edad media. Después de la marcha de Luismi y Treviño el equipo ha perdido veteranía pero debe ganar en resistencia.

La línea de trabajo del CF La Solana es similar a la de años anteriores, basada en un presupuesto ajustado y apostando siempre por los socios como principal sustento. Lorenzo Navarro sabe lo que supone crear un equipo con un presupuesto ajustado sin poder competir con

tra presupuestos que en algunos casos triplican al de La Solana. Pero esta es la realidad en la que está inmerso el equipo amarillo. Un club donde no hay "varitas mágicas" que conviertan las piedras en diamantes. No obstante, el proyecto que encabeza el nuevo pre-

sidente Juan Alfonso Izquierdo está basado en el trabajo con una Junta Directiva que trabajará hasta la extenuación para conseguir que en lo económico el club salga a flote.

Uno de los objetivos primordiales del CF La Solana son los socios, hacia donde vuelcan todas sus expectativas tanto la directiva como el propio equipo. La afición ha vuelto a demostrar que está con el equipo. Todo ello a pesar de que La Solana luchará una temporada más por demostrar que su afición y su ciudad merecen un equipo en tercera.

Nuevos vestuarios

La temporada 2005-2006 será recordada por el estreno de los nuevos vestuarios. Con otros proyectos difuminados La Moheda estrenará este año calefacción, nuevas duchas y sobre todo más espacio para los árbitros. La cabina de prensa también ha sido remozada con un acceso más cómodo. Ahora nos preguntamos para cuándo habrá marcador electrónico.

Nuevo ciclo en el equipo juvenil

J.P.A.

El equipo juvenil del CF La Solana afronta la nueva temporada con una plantilla bastante renovada, comenzando por el banquillo donde Manuel López sustituirá a Andrés Gómez Roso. El equipo luchará por mantener la regularidad en un campeonato donde hay una gran competitividad e igualdad de fuerzas. Coincidiendo con el relevo en el banquillo llega un nuevo ciclo también en la plantilla con muchos jugadores procedentes del cadete. Ahora toca adquirir experiencia y formar a la cantera con la vista puesta en el primer equipo. La palabra ascenso no agobiará a nadie aunque La Solana tampoco renuncia a nada.

